
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA
II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 8 del 21/02/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno 21 Febbraio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la II 

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, congiuntamente alla prima, per discutere 

sul punto n. 4 all'ordine del giorno.

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni 

bovine, suine e ovine.(Mattatoio)

4) Gemellaggio con la città di Rodopi, Repubblica di Bulgaria;

5) Varie ed eventuali.
ORA ENTRATA ORA USCITA

Miano Sebastiano Presidente ore 19:10 ore 20:00

Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 19:10 ore 20:00

Campo Raffaella Componente ore 19:00 ore 20:00

Giunta Carmelo Componente ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ore 19:00 ore 20:00

Pino Tommaso Componente ASSENTE

Torre Ilenia Componente ore 19:00 ore 20:00

Il Presidente, dopo aver accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 
19:15. Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Torre. La Commissione si svolge congiuntamente ai 
colleghi di I Commissione.
Si passa all’analisi del punto relativo all’eventuale gemellaggio con la Città bulgara di Rodopi.
E’ presente il Dr Giuseppe De Francesco, Console Onorario d’Italia presso la Città di Plovdiv (Bulgaria), che 
illustra le ragioni sottese alla proposta di gemellaggio con la Città di Rodopi.
Il Dr. De Francesco, in particolare, descrive le caratteristiche territoriali della Città di Rodopi, spiega la con
formazione del territorio e si sofferma, altresi, sull’organizzazione delle attività produttive nell’ambito dello 
stesso territorio.
Il Dr De Francesco illustra gli aspetti positivi che potrebbero scaturire dal gemellaggio, considerato come 
un’opportunità di confronto, di crescita e di sviluppo sia per la nostra Città, che per la Città bulgara ed evi
denzia, altresì, che Rodopi ha già deliberato sul punto e che, pertanto, si augura che anche Barcellona Pozzo 
di Gotto possa, al più presto, esitare positivamente il proprio atto deliberativo.
Si apre un dibattito sull'argomento oggetto di disamina con i Consiglieri presenti, incentrato sull'importanza 
delle iniziative di scambio delle realtà locali e dei loro patrimoni e sulle difficoltà oggettive che spesso si 
riscontrano per formalizzare tali scambi culturali.
La Consigliera Campo evidenzia che sarebbe opportuno specificare formalemente gli impegni reciproci, 
affinchè le azioni concordate abbiano una effettiva ricaduta sui territori.
Dopo ulteriore dibattito la seduta viene chiusa alle ore 20.00 e tornerà a riunirsi come da calendario.


